

Burundi : Président ou pasteur, il faut choisir

@rib News, 07/09/2009 â€“ Source Journal du Jeudi. Ça se passe au Burundi. Le président de la République, Pierre Nkurunziza, a organisé cinq jours de prière [Ndlr : du 26 au 30 août 2009] pour louer le Seigneur, qui a protégé son pays et son peuple pendant les quatre dernières années. [Sur la photo de gauche : le président de l'Assemblée Nationale, le Président de la République et la 1ère Dame, le président du Sénat et le 2ème vice-président de la République ; tous en train de louer le Seigneur. Photo : iwacu-burundi] C'est la première fois que les autorités élues par le peuple viennent de passer quatre ans au pouvoir saines et sauves", a souligné le chef de l'Etat, qui a estimé que cela n'était pas le hasard. Pour lui, tout pouvoir émane de Dieu, ce qui, chaque jour anniversaire, amène sa famille à organiser une prière. Quand un président ait la foi et adore le créateur de l'univers, il n'a rien à dire, c'est même à encourager, et si les enseignements religieux qui condamnent la corruption, le détournement, les crimes de sang, bref, tous ces maux qui gangrènent nos Etats africains. Mais que le président Nkurunziza embarque la quasi-totalité des membres de son gouvernement, les gouverneurs de province, les officiers du haut commandement de l'armée et de la police dans sa cérémonie liturgique, faisant pratiquement du protestantisme une religion d'Etat, c'est là que le bât blesse. Dans un tel cas, cette attitude du premier magistrat peut frustrer ses compatriotes qui n'ont pas la même foi que lui. Il aurait pu organiser ses messes dans un cadre strictement familial qu'on ne trouverait rien à dire. Finalement, Pierre Nkurunziza est-il président ou pasteur ? Il n'est pas le seul à se comporter comme un berger. L'homme fort du Burundi rappelle le Nigérien centrafricain, François Bozizé, qui se déplace au Bénin chez le pasteur Yayi Boni, juste pour des raisons de prière.